

Camagüey.- El Taller Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible 2021 “por una sociedad más resiliente”, auspiciado por el Centro de Investigaciones de Medio Ambiente de Camagüey (CIMAC), la Delegación Territorial del CITMA en Camagüey y el proyecto de colaboración internacional “Construyendo Resiliencia Costera en Cuba a través de soluciones naturales para la adaptación al cambio climático”, concluyó de manera exitosa. El evento, que tuvo lugar en el Centro de Convenciones Santa Cecilia de Camagüey, se gestó como parte de las acciones por el 25 aniversario de la fundación del CIMAC y la Jornada por el Día Mundial del Medio Ambiente.

Se organizó entres comisiones científicas: Gestión ambiental de la biodiversidad y áreas protegidas, Gestión de riesgos de desastres y adaptación al cambio climático y Educación y gestión ambiental.



En la cita, que reunió a más de un centenar de científicos, investigadores, docentes, especialistas, técnicos y decisores, fueron presentadas 30 ponencias, 10 en cada comisión, una representación de las 59 investigaciones aprobadas por el comité científico y que pueden ser consultadas en formato póster en la sesión virtual que se desarrolló desde el día 13 de diciembre en la página de Facebook CIMAC y a la cual puede acceder a través del siguiente enlace: <https://www.facebook.com/citmacimac>

Al unísono sesionó el Taller de socialización de resultados del proyecto Resiliencia Costera, donde se dialogó sobre los principales avances obtenidos en 2021 y las proyecciones de trabajo para el 2022.

El Comité Científico del evento reconoció la variedad temática de las ponencias que integraron varias disciplinas ambientales, la calidad y rigor científicos y el profesionalismo con que fueron defendidas. Además, valoró la riqueza de los debates que se generaron durante las sesiones.

Durante la cita se realizó el lanzamiento del spot de la campaña de comunicación por el 25 aniversario del CIMAC, realizado por Photogram24films y del audiovisual “Gestión ambiental por un desarrollo sostenible”, de Producciones Serrucho.

El evento fue el escenario para aunar esfuerzos, contribuir a la formación profesional y propiciar el intercambio en la búsqueda de la excelencia y aplicación de nuevos saberes. (Texto: Damaris Hernández Marí y fotos: Yaite Mora Vázquez y DHM)